Gabriel Quadri se lanzó contra Ebrard por Qatar Airways: "Otra pifia de la cancillería"



Tras el viaje del titular de la **Secretaría de Relaciones Exteriores** (SRE), **Marcelo Ebrard** por países de Medio Oriente en busca de inversiones y a su regreso aseguró por medio de sus redes sociales que la línea aérea de Qatar tendría vuelos desde el controvertido **Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles** (AIFA).

Sin embargo, el titular fue desmentido por la empresa quienes aseguraron a la agencia *Reuter*s que no se tenía ningún plan por parte de la empresa en establecer vuelos desde el AIFA.

Por ello el polémico diputado del **Partido Acción Nacional** (PAN), **Gabriel Quadri de la Torre**, quien ha sido uno de los detractores del gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO), se lanzó contra este hecho.

El diputado blanquiazul, quien se ha mantenido activo a través de su cuenta de Twitter, comentó que la cancillería solo se dedicó a **realizar un viaje turístico por Medio Oriente** y que lo que habían afirmado de la aerolínea era solo otra "pifia".